

Shangugu, le 16 novembre 1961

30

N° 2579/Pers.

Monsieur Athanase MAKUZA
Ministre de la Justice
K I G A L I

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous présenter toutes mes excuses. Appelé dans tous les sens, je n'ai pu, le premier, répondre à votre aimable invitation lors de votre passage ici le 11 novembre, et ceux qui m'ont précédé à votre audience vous ont retenu jusqu'au moment de votre départ sans donc que je parvienne à vous toucher.

De toutes façons, comme je suppose qu'il s'agissait, peut-être, d'une offre d'emploi, je vous signale, à toutes fins utiles, qu'à Gitarama déjà, le 5-11-1961, Monsieur le Ministre CYEMANA m'avait contacté pour son département et le 11-11-1961, à la première heure, je n'ai pu que lui confirmer mon accord de principe.

Léon MBARUSHIMANA,

B

Secrétaire de la Préfecture.

